

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 20. Februar 2014

## Schiedsmann - Stellvertreter für Mainflingen gesucht

Die Gemeinde Mainhausen sucht einen Schiedsmann-Stellvertreter bzw. eine Schiedsfrau-Stellvertreterin für den Ortsteil Mainflingen, da die Amtszeit der derzeitigen Amtsinhaberin demnächst abläuft. Bei der Aufgabe handelt es sich um ein Ehrenamt. Zu den Aufgaben der Schiedsperson gehört es Rechtsstreitigkeiten zu schlichten. Dabei handelt es sich meistens um Nachbarstreitigkeiten, Beleidigungen oder um Streitigkeiten aufgrund von Miet- oder Pachtverhältnissen. Die Wahl zur Schiedsperson erfolgt durch die Gemeindevertretung für die Dauer von 5 Jahren. Die Ernennung wird durch das Amtsgericht Seligenstadt vorgenommen. Besondere juristische Kenntnisse sind nicht erforderlich, da die Problemfälle anhand des „gesunden Menschenverstandes“ gelöst werden sollen.

Schiedsmann von Mainflingen ist zurzeit Herr Franz Klein, wohnhaft in der Friedrich Ebert Straße. Da die Aufgabe nur stellvertretend übernommen werden soll, ist die Zahl der zu lösenden Fälle eher gering. Trotzdem muss die Aufgabe von einer in Mainflingen wohnenden Person übernommen werden. Für die Lösung der unterschiedlichen Problemfälle werden Lehrgänge werden durch den Bund Deutscher Schiedsmänner auf Landesebene angeboten. Die Lehrgangskosten bzw. Reisekosten übernimmt die Gemeinde.

Interessiert? Interessierte Personen melden sich bitte bei der Gemeindeverwaltung bei Herrn Walter, Telefon 8900-23.